



Senadores y diputados del PRI y PAN critican violencia en Cajeme, Sonora

Diputados y senadores de oposición criticaron la violencia que se vive en Sonora, luego de que ocurriera una balacera durante una fiesta de XV años en Ciudad Obregón, en la que seis personas murieron y 26 resultaron heridas.

El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira Valdez, sostuvo que la estrategia de minimizar, descalificar y confundir es la constante del partido Morena, ante hechos constantes de violencia que se registran en el país.



A través de sus redes sociales, el líder priista señaló que el fiscal de Sonora, Gustavo Rómulo Salas Chávez, informó que en la fiesta había un líder de un grupo criminal, por lo cual se presume que la agresión fue directa.

“Masacre en Ciudad Obregón, Cajeme, Sonora. Al menos seis personas muertas, entre ellas, dos niños. México arde”.

De manera previa, Moreira Valdez, en otro mensaje, apuntó andamos “requetebién”, el sexenio más violento en la historia del país y no hay un centímetro de autocrítica y reflexión. Lo anterior ante el ataque que se registró ayer donde hombres armados ingresaron a una vivienda de la colonia Felipe Ángeles, de la ciudad de Fresnillo, Zacatecas, en donde asesinaron a tres personas e hirieron a cuatro más.

Recalcó que Zacatecas, al igual que otros 27 estados, vive en un baño de sangre, donde Fresnillo, es la ciudad con el mayor índice de percepción de inseguridad del país, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

“México ve morir a sus jóvenes y las autoridades se niegan al cambio de estrategia”, enfatizó.

Lo mejor de #México esta muriendo. Los jóvenes son asesinados o capturados por las mafias. Mientras eso sucede, las autoridades en pleitos baratos o montando



controversias intrascendentes. ¡¡Carajo!! La paz es posible. Les dejo un texto.
<https://t.co/64elB8DMdV> pic.twitter.com/eqs7sJKSGQ

— Rubén Moreira (@rubenmoreiravdz) December 29, 2023

En ese sentido, el exgobernador de Coahuila puntualizó, en medio de este panorama, vivimos una pesadilla, porque duele decir que la cifra de asesinatos no es exacta.

Aseveró que muchas veces en la estadística se omiten los hallazgos de las fosas clandestinas, por lo cual, subrayó, el principal obstáculo para recuperar la paz es el rechazo de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana para evaluar de manera independiente sus resultados.

En tanto, la senadora del PAN, Lilly Téllez escribió: “Otra vez, Sonora de luto por seis muertos en masacre en Cajeme en una quinceañera. Uno de los estados que más visita el presidente AMLO y en particular esa región”.

Y agregó: “No sólo faltó a su promesa de paz, sino que la violencia se incrementó y él sigue postrado ante los criminales”.

Otra vez, Sonora de luto por 6 muertos en masacre en #Cajeme en una quinceañera.

Uno de los estados que más visita el presidente AMLO y en particular esa región.

No solo faltó a su promesa de paz, sino que la violencia se incrementó y él sigue postrado ante los criminales.

Mientras que, la priista Sylvana Beltrones dijo que es “terrible lo que esta sucediendo en Cajeme. La impunidad e indolencia no puede seguir siendo la constante. Como senadora exhorto a las autoridades correspondientes a hacer pronta justicia. Mis oraciones y solidaridad para las víctimas y sus familiares”.

Terrible lo que esta sucediendo en #Cajeme. La impunidad e indolencia no puede seguir siendo la constante. Como senadora exhorto a las autoridades correspondientes a hacer pronta justicia. Mis oraciones y solidaridad para las víctimas y sus familiares.

<https://www.milenio.com/politica/senadores-diputados-pri-y-pan-critican-violencia-sonora>